



# いじめゼロ集会

7月7日（木）、ボランティア委員会による「いじめゼロ集会」が行われました。

「こんなときどうする？クイズ」では、ボランティア委員会が寸劇を行い、友達に「仲間に入れて！」と言われたときや、友達が水をこぼしてしまったときにどうしたらいいのかを三択で答えるクイズを行いました。具体的な場面で、どのような言動をしたらいいのかをクイズを通して考えさせてくれました。

「いじめゼロ標語表彰」では、各学年の優秀賞が表彰されました。子どもたちは、標語づくりや集会への参加を通して、いじめのない素敵な学校にしようという意欲を高めることができました。各学年から優秀賞が選ばれ、2年連続で選ばれた5年生の〇〇〇〇さんは特別賞となりました。

この集会のために、ボランティア委員会のみなさんは、準備や練習に一生懸命に取り組んでくれました。おかげで素晴らしい、素敵な集会になりました。

### 特別賞

|         |
|---------|
| そばにいる   |
| あなたのみかた |
| こえかけて   |
| 五年一組    |
| 〇       |
| 〇       |
| 〇       |
| 〇       |

|         |
|---------|
| 見つけたら   |
| すぐに止めよう |
| いじめゼロ   |
| 六年二組    |
| 〇       |
| 〇       |
| 〇       |
| 〇       |

|        |
|--------|
| いじめはね  |
| 「人」の心の |
| 深いキズ   |
| 五年一組   |
| 〇      |
| 〇      |
| 〇      |

|       |
|-------|
| いじめなし |
| やさしい心 |
| 花ひらく  |
| 四年一組  |
| 〇     |
| 〇     |
| 〇     |

|        |
|--------|
| いじめより  |
| えがおを作る |
| 思いやり   |
| 三年二組   |
| 〇      |
| 〇      |
| 〇      |

|       |
|-------|
| いじめゼロ |
| この学校は |
| 日本一   |
| 二年一組  |
| 〇     |
| 〇     |
| 〇     |
| 〇     |

|             |
|-------------|
| 「それ、いじめだよ！」 |
| いえるゆうきに     |
| きんめだる       |
| 一年一組        |
| 〇           |
| 〇           |
| 〇           |
| 〇           |



# PTA授業参観 ありがとうございます

7月12日（火）のPTA授業参観には、多くの保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。

子どもたちの学習の様子はいかがだったでしょうか。4月から子どもたちは、コロナウイルスの感染予防に配慮しながら、毎日一生懸命に学校生活や学習に取り組んできました。4月からの成長を感じていただけただけでしょうか。

コロナウイルスの感染が再び、拡大しております。学校でも、感染予防に努めてまいりますので、各ご家庭でもご協力をお願いいたします。



# 令和4年度 秋田県少年少女陸上競技大会

7月10日（日）、県営陸上競技場において「秋田県少年少女陸上競技大会」が開催されました。千畑小学校からは次の7名の選手が出場し、自分の力を精一杯発揮してくれました。

男女混合リレー：〇〇〇（5年）、〇〇〇〇（6年）、〇〇〇〇（6年）、〇〇 〇（6年）  
1分1秒78

女子800m：〇〇〇〇（6年） 2分28秒67 2位

コンバインドA：〇〇〇〇（6年） 80mH 15秒99、走高跳 1m20

コンバインドB：〇〇〇〇（6年） 走幅跳 4m26、ジャベリックボール 42m26 4位

〇〇〇〇さんが女子800mで2位（1位とは1秒差）、〇〇〇〇さんが男子コンバインドBで4位に入賞するなど、素晴らしい成績を収めてくれました。また終了後、全員の満足そうな笑顔を見ることができ、私たち職員もうれしくなりました。



出場メンバー



女子800m表彰